
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Wulkenzin vom 01.11.2022 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Erber fragt nach dem aktuellen Vermarktungsstand bzgl. der Grundstücke in Neuendorf 
an. Herr Senf teilt hierzu mit, dass derzeit acht Grundstücke verkauft sind. In diesem 
Zusammenhang spricht er an, dass er noch keinen aktuellen Stand zu den Kaufverträgen hat. 
Frau Rübekeil möchte Herrn Senf hierzu eine Rückmeldung geben.  
 
Frau Tramp spricht die Energiesparmaßnahmen an und fragt, ob man die Straßenlaternen in 
der Nacht ausschalten oder so regulieren kann, dass nur jede zweite Lampe leuchtet. Das wird 
von mehreren Gemeindevertretern verneint.  
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Sven Blank 
Gemeinde Wulkenzin 
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